



円陣を組み、選手を鼓舞する川名教主将

## 市町村対抗軟式野球大会 6年ぶりの初戦突破！！

第9回市町村対抗福島県軟式野球大会の第1回戦が9月19日、本宮市しらさわグリーンパークで行われ、国見町は三島町と対戦しました。国見町は投打がかみ合い、4対2で6年ぶりの初戦突破を果たしました。

続く2回戦は9月26日、しらさわグリーンパークで昨年第3位の強豪二本松市との戦いとなりました。

当日は県北中野球部も応援に駆け付け、大声援に後押しされての試合となりました。投手は斎藤奨選手、太田達則選手が強力打線を1点に抑え、打者は川名教主将を中心に二本松市を上回る5安打を記録するなど国見町は強豪相手にあと一歩まで追い詰めましたが1点が遠く、0対1での惜敗となりました。

惜しくも敗戦とはなりましたが、来年へつなげる戦いに、会場からは割れんばかりの拍手がわき起こりました。



県北中野球部の応援を背に受ける佐藤哲也選手



村田隆副委員長から寄付金を受け取る太田町長

## ありがとうございました 東山田地区納涼祭実行委員会より寄付

大阪府吹田市東山田地区納涼祭実行委員会のみなさんが9月24日、国見町役場に来庁し、寄付をいただきました。

寄付は8月に開催した地区納涼祭での収益の一部と会場に設置された義援金箱に集まったものです。地元自治会とは東日本大震災時の職員派遣をきっかけに交流があり、今年の納涼祭では、佐藤弘利副町長が国見町のモモをPRしました。



東北大会に出場した佐藤さんと高橋さん

## 青少年育成町民会議激励金交付 東北高等学校新人陸上選手権大会

国見町青少年育成町民会議の激励金交付式が9月24日、観月台文化センターで行われました。

交付式では、佐藤太一さん（高2）と高橋香澄さん（高1）へ岡崎忠昭教育長から激励金が手渡されました。佐藤さんと高橋さんは青森県で開催される「第20回東北高等学校新人陸上選手権大会」に出場しました。



祝賀会であいさつする太田町長

## (株)トラフィックレンタリース 福島北営業所が完成

下亀田工業団地内に建設が進められていた株式会社トラフィックレンタリース福島北営業所（本社：秋田県）が完成し、10月2日、事務所で竣工式が行われました。

竣工式終了後には、みらいホール国見で祝賀会が開かれ、太田久雄町長が事務所の完成を祝し、あいさつしました。



とれたてのモモを味わう参加者

## 桃畑で消費者と生産者が交流 伊達な畑カフェ

伊達地方青年農業者クラブ（DATEC・渋谷雅人会長）主催の第2回伊達な畑カフェが9月5日、国見町光明寺地内のモモ畑で開催され、親子連れらが参加し、会員と一緒にモモ狩りなどを楽しみました。

モモ狩り後には伊達市D-1グランプリで3位に入賞した、モモやイチゴの果肉の入ったかき氷もふるまわれました。



最優秀賞を受賞した阿部さん（左から2番目）

## 青少年育成町民会議激励金交付 福島県中学校英語弁論大会

国見町青少年育成町民会議の激励金交付式が9月7日、県北中学校で行われました。

交付式では、伊達地区中学校英語弁論大会創作の部で最優秀賞を受賞した阿部申太郎さん（中2）へ岡崎忠昭教育長から激励金が手渡されました。阿部さんは「第64回福島県下中学校英語弁論大会」へ伊達地区代表として出場しました。



各部門の最優秀賞（町長賞）受賞者

## 国見町に咲く 中尊寺蓮絵画コンクール表彰式

国見町中尊寺蓮育成会（氏家博昭会長）による絵画コンクールの表彰式が9月12日、観月台文化センターで行われました。町内外から4部門に121点の応募があり、最優秀賞・優秀賞・佳作の各作品が表彰・展示されました。

今年の夏も美しい花を咲かせた中尊寺蓮の情景が、多くの作品によって会場に再現されました。



講演する林家久蔵師匠

## 笑いで健康づくり 長寿・健康づくり講演会

長寿・健康づくり講演会が9月12日、観月台文化センターで開催され、約100人が参加しました。

林家久蔵師匠を講師にユーモアたっぷりの講演と落語が行われました。お馴染みの笑点の大喜利や木久扇師匠についての話が披露されると、会場からは大きな笑いが起こり、笑顔であふれた講演会となりました。



出動式の様子

## 「外出は明るい笑顔と反射材」 秋の全国交通安全運動

秋の全国交通安全運動の出動式が9月18日、福島北警察署桑折分庁舎で行われました。

9月24日には、交通安全協会や交通安全母の会のみなさんによる街頭指導が県北中学校で行われ、反射材を配布し、自転車ライトの早めの点灯や交通事故防止を呼びかけました。